



Elektronische Identitätskarten

Seit Juli 2020 stellt die Gemeinde Plaus elektronische Identitätskarten aus.

Die elektronische Identitätskarte dient nicht nur zur physischen Identifizierung der Person, sondern auch zu ihrer digitalen Identifizierung.

Die elektronische Identitätskarte ist ein vom Staat ausgegebener Schlüssel mit höchster Sicherheitsstufe, der den Zugang zu vielen Online-Diensten ermöglicht.

Die elektronische Identitätskarte ersetzt nicht die Gesundheitskarte.

Um den elektronischen Personalausweis zu beantragen, können sich Bürger/innen **telefonisch unter der Nr. 0473 660075 vormerken**.

Dabei werden Inhaber/innen von verfallenen, verloren gegangenen oder beschädigten Identitätskarten vorgezogen.

Der Ausweis kann ab 180 Tage vor seinem Verfall erneuert werden. Nur wenn die Karte beschädigt ist oder verloren bzw. gestohlen worden ist, kann sie schon vorher erneuert werden. In den beiden letztgenannten Fällen ist dafür jedoch die bei der Polizei eingereichte Anzeige vorzulegen.

Die Änderung des Familienstandes, des Wohnsitzes oder des Berufs stellt keinen Grund für die Erneuerung der Identitätskarte dar.

Ausländische Staatsbürger erhalten Identitätskarten, die für die Ausreise ins Ausland nicht gültig sind.

Beim Ausstellen der Identitätskarten werden die Daten direkt auf telematischem Weg vom Meldeamt nach Rom geschickt. Anschließend wird die elektronische Identitätskarte von der staatlichen Druckerei und Münzprägeanstalt Italiens an die Wohnsitzadresse verschickt, welches bis zu zehn Tage dauern kann.

Die bisherige Erfahrung mit der Ausstellung der neuen elektronischen Karte hat gezeigt, dass es immer wieder zu plötzlichen technischen Ausfällen kommen kann, welche nur von Rom aus zu beheben sind und unangenehme Terminverschiebungen verursachen.



Sitzung Baukommission

Nächste Sitzung Baukommission: Mittwoch, 24.02.2021

Abgabetermin für die Projekte: Mittwoch, 10.02.2021

Covid 19 Südtirol testet Phase 2 – Freiwillige kostenlose Tests

Die flächendeckenden Testungen von mehr als 360.000 Personen in Südtirol waren ein großer Erfolg. Um das landesweite Infektionsgeschehen weiterhin überwachen zu können, sieht der Sanitätsbetrieb wöchentliche Testungen von 4.000 Personen und zusätzlich 900 Personen aus dem Schulbereich vor. Diese wurden durch Zufallsprinzip vom Astat ausgewählt.

Zusätzlich wurde vom Sanitätsbetrieb beschlossen, dass auch freiwillige Testpersonen für den Covid-Test-Phase 2 zugelassen sind.

Es können sich auch jene Personen freiwillig melden, welche bereits vom Astat ausgewählt und getestet worden sind.

Außerdem können sich alle, die bereits viermal getestet worden sind, weiterhin kostenlos testen lassen.

Die Bürger/innen können sich bei der Gemeinde melden und sich in die Liste der Testpersonen eintragen lassen.

Sie erhalten somit die Möglichkeit, sich 4 Wochen lang kostenlos einmal wöchentlich mit einem Antigen-Schnelltest testen zu lassen.

Christbaumsammlung

Die ausgedienten Christbäume können an den Müllsammelstellen abgelegt werden.

Kinderfreunde Südtirol – Sommerbetreuung in der Gemeinde Plaus

Die Sozialgenossenschaft „Die Kinderfreunde Südtirol“ sucht für die Sommerbetreuung in der Gemeinde Plaus engagierte und kreative Köpfe, die Kinder im Kindergarten- und Grundschulalter durch den Sommer begleiten.

Du bist volljährig und noch auf der Suche nach einem Sommerjob, hast Freude und vielleicht schon Erfahrung im Umgang mit Kindern, dann bewirb dich online unter www.kinderfreunde.it

Wir freuen uns auf deine Bewerbung!



Gemeinde Plaus – Maßnahmen gegen Covid-19

Um der Verbreitung des Virus entgegenzuwirken, bitten wir die Bevölkerung, sich nur in dringenden Fällen ins Gemeindeamt zu begeben und stattdessen telefonisch oder per E-mail Kontakt aufzunehmen.

Tel.: 0473 660075

E-mail: info@gemeinde.plaus.bz.it

Werbeinserate im Plauser Dorf Blatt'l

Die Gemeinde Plaus veröffentlicht jährlich eine Auflage des Plauser Dorf Blatt'l. Ab heuer besteht die Möglichkeit in dieser Dorfzeitung Werbung zu inserieren. (Erscheinungsdatum Februar 2021)

Das Dorf Blatt'l wird an alle Plauser Haushalte verteilt und wird auch an einigen anderen Stellen im Dorf aufgelegt.

Interessierte können sich an die Gemeinde Plaus wenden, mittels Telefon 0473 660075 oder Email info@gemeinde.plaus.bz.it

Die freien Plätze für die Werbeinserate sind begrenzt und werden in der Reihenfolge der Abgabe verteilt.

Landesrettungsverein Weißes Kreuz - Jeder kann ein Engel sein

Eine Initiative für mehr Mut zur Ersten Hilfe

Erste Hilfe kann jeder. Dabei soll nicht die Angst vor Fehlern im Vordergrund stehen, sondern die Neugierde und positive Grundeinstellung zum Helfen und Leben retten.

WWW.LEBEN-RETTEN.IT

Vitalpina Hotel Schulerhof Plaus ****

sucht ab Ende März bis November deutschsprachige Mitarbeiter:

2. Koch mit Erfahrung, Frühstückskoch/Köchin, Servicemitarbeiterin in Voll- und Teilzeit sowie erfahrene Rezeptionistin.

Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung:
660096

info@schulerhof.it oder 0473

Beschlüsse Sitzung Gemeindeausschuss und Gemeinderat

Die aktuellen Beschlüsse können auf der Homepage der Gemeinde oder in der App Gem2Go unter der Rubrik Amtstafel nachgelesen werden.



GOTTESDIENSTE IN DER MONIKAKIRCHE

SO 31.01. 	4. SONNTAG im Jahreskr. 09.00 Eucharistiefeier – Ev. Mk 1,21-28 Hl.M. f. Medi Platzgummer Sprich zu uns Jesus, dass wir hellhörig werden. Sag uns dein Wort, dass es uns trifft.
MI 03.02.	17.00 Eucharistiefeier mit Blasiussegen Hl.M. f. Karl Höllrigl (Beirl Karl)
SO 07.02. 	5. SONNTAG im Jahreskr. 09.00 Eucharistiefeier – Ev. Mk 1,29-39 Hl.M. f. Franz Gerstgrasser u. Marialuise Gögele Niemand ist ohnmächtig gegenüber fremder Mächte im Glauben an Gott.
MI 10.02.	17.00 Eucharistiefeier Hl.M. f. Johann u. Maria Höllrigl (Egger)

HL. BLASIUS - bei der hl. Messe am Mittwoch, den **3. Februar** wird der Blasiussegen erteilt. Der hl. Blasius war der Überlieferung zufolge Bischof von Sebaste in Kleinasien und erlitt 316 das Martyrium. Der Heilige zählt zu den 14 Nothelfern. Die bekannteste Erzählung über Blasius berichtet, wie er während seiner Gefangenschaft in einem römischen Gefängnis einem jungen Mann, der an einer Fischgräte zu ersticken drohte, das Leben rettete. Deshalb erteilt die Kirche den Blasiussegen zum Schutz gegen Halskrankheiten. Darin kommt das gläubige Vertrauen auf die Heilzusage Gottes gerade auch für das leibliche Wohlergehen des erlösungsbedürftigen Menschen zum Ausdruck.

TAG DES GEWEIHTEN LEBENS – 11 Kinder wurden von Lichtmess 2020 bis Lichtmess 2021 in unserer Monikakirche getauft. Am Sonntag, den **7. Februar** werden wir besonders an sie denken und uns mit ihnen und untereinander verbunden wissen im Sakrament der Taufe, in dem wir alle aufgenommen wurden in die Gemeinschaft der Christen.

**Möge ihr Weg gesegnet sein mit Menschen,
die sie träumen und staunen lehren,
die ihnen das Leben zeigen,
den Glauben, die Liebe und die Freiheit.**